るように鉄道が走る本市にお

交通量が多く東西を分断す

お伺いします。

一の踏切の安全対策について い踏切をはじめとした、市 パス付近の狭隘で交通量の 目「座間南林間線」の入谷バ

くの踏切や、第四次総合計画

中に記されている入谷3丁

道32号線」シロタ産婦人科近

危険箇所とされている「市

路点検で、狭隘で交通量の多

相武台地区の小学校の通学

整備が不可欠だと思います。 通渋滞の緩和を考えた踏切の いて、歩行者の安全対策、交

(5) 平成26年(2014年) 2月15日

援護者名簿の共有化が順次進

要援護者支援制度が

動での使い方を示し、いざと

普段からの要援護者支援活

護保険第1号被保険者数は

年で13年。本市における介

介護保険法が施行されて今

2万6千人で、

介護保険の利

に努めてこられたことは素晴

改訂版地域防災計画には

への説明が終わり、災害時要

自治連13地区のうち12地区

(4面から続く)

ないのか伺います。 ペい窪」はこの制度に該当し となります。南栗原の「いっ 施設整備費用が国の補助対象 地区計画や市民緑地制度、

現存する緑地を保全できると 生産緑地における市民農園の 保全していくのか伺います。 をどのように活用して緑地を 考えます。今後、これらの制度 実施などに取り組むことで、 緑化施設整備計画認定制度、 ては、 都市部長 計画の改定に際

関係各課で構成した

将来像の実現に向け取り組ん 目標設定・進行管理について 見調整を行いました。今後の緑の基本計画改定検討会で意 でまいりたいと思います。 も、構成組織と調整を図り、

取り組みは、地権者や所有者 地確保につながると考えます。 ムページ等で市民や事業者に ついては、地権者の皆様と検 制度を広く周知することが緑 の理解が必要で、まずはホー また、いっぺい窪の保全に さまざまな制度を活用した

踏切の安全対策について

討していきたいと考えます。

淳郎 議員《ざま大志会》

ですが、平成27年度、28年度 歩道を設け、車道部分を片側 地協力が得られることが必要 3・5m、全幅で12mに改良し く 分離するなどの改良を行うべ 近くの踏切の改良を行ってま てまいりたいと考えています。 に、踏切の両側に2・5mの います。隣接する地権者の用 いります。車両と歩行者を 小田急電鉄と協議をして

りたいと思います。 道管理者の小田急電鉄と踏切 の拡幅も含めて協議してま の踏切については、今後、鉄 また、シロタ産婦人科近く その他の踏切についても、

今後検討してまいりたいと思

けられている入谷バイパス の戦略プロジェクトに位置 都市部長 まずは、総合計

動き始めた

災害時要援護者支援制度を問う

安海 のぞみ 議員《神奈川ネット》

ようやく動き始めました。

福祉避難所の位置づけである ちづくりについての見解を伺 簿を生かした防災・減災のま 自治会にはどのように説明し れる」と明記されていますが、 地域の支え合い活動に取り入 のか伺います。 に記された二次避難所とは、 います。また、地域防災計画 ているのか、そして、この名 いう時に使える名簿のために

たり、日ごろからどこにどの ような要援護者がお住まいか 福祉部長 名簿の配付に当 要請があれば避難所

> めることが重要と考えます。 まで同行いただきたいという意

必要に応じ移動をお願いする

地域住民が要援護者への配慮地域全体の防災意識を高め、 らの見守りを通して災害時の や支援を行う地域づくりを進 課題や改善点を発掘しながら 向を伝えています。日ごろか

ことにしています。

努力に報いるため、例えば介 みと長年にわたる健康維持の 皆様に元気でいることへの励

だき、ケア体制を整えた上で、 寄りの避難所へ避難していた 特別な援護が必要な要援護者 を対象としています。まず最 市民部長 二次避難所は、

# 厅舎屋上付近から

# 高濃度の放射性汚染物質

## 明久 《会派に所属しない議員》

原発の水素爆発により放出さ れました。明らかに福島第一 80ベクレルの数値が検出さ しました。その結果、セシウ 採取し、市内の市民測定所に う階段付近に堆積する汚泥を れた放射性物質が含有されて ム134、137合算で63 おいて放射性物質濃度を測定 いるものと考えます。 私は、先日庁舎屋上に向か

るのか、 空間放射線量、堆積物の放射 等に土砂を視認することがで 性物質濃度測定は行われて 上の清掃は行われているのか、 きます。3・11以降、庁舎屋 本庁舎を始め公共施設屋上の また、庁舎屋上の排水施設 お聞きします。

> 改めて測定する考えはありま がないことから屋上清掃は行 放射線量の値が低いことから、 定した公共施設における空間 っていません。また、以前測 ずかであり、 総務部長 庁舎管理上支障 土砂等の量もわ

ています。どうしても測定し 立ち入りの許可を願います。 ないなら、私が測りますので らず、堆積物がそのまま残っ 上は震災以来全く清掃してお 低かったとのことですが、屋 【再質問】他で測定した値が

判断します。 でいただければ、そのときに りますので、その手続を踏ん 総務部長 正式な手続があ

護保険サービスを利用されて

## 安全・安心な学校給食を

し、何らかの報奨を取り入れいない90歳以上の高齢者に対

本尚 議員《公明

党》

ン及び米飯の確保についてど です。今後の安全・安心なパ 起こしたもので、事態は深刻 した。両事故とも同一業者が 骸が混入する事案が発生しま 入された米飯に、虫1匹の死11月5日に相模野小学校に納 に納入されたコッペパンと、 10月7日に相武台東小学校

とそうでない学校との不公平 てもトラブル続出というわけ 斉実施を望みますが、実施し 感は否めません。6校全校一 試行でも先行実施される学校 多くの保護者が求めています。 にもいきません。せめて3校 また、中学校給食の実施を

> 年度内で前期、後期に分けて の全校実施を望みます ずつの2年間、 のご見解を伺います。 できれば同

食会に安全で安心な米飯とパ 行校を選定し、多面的に検証 内検討委員会で2校程度の試中学校給食については、庁 り組んでいきたいと思います。 全・安心を担保できるよう取 ンの提供を要望しました。安 としても、委託した県学校給 継続指導中です。教育委員会 は県による衛生監査が行われ、 教育長 納入業者に対して

のように対応されるのか、見

解をお伺いします。

を勘案し、本格導入を検討し 準備状況や試行実施説明会等 てまいりたいと考えています。 したいと考えます。来年度の てはと考えますが、

何よりです。敬老の日にちな てまいりたいと思います。 について、 感しました。その方法と効果 えてもよいのではないかと実 とをお示しする方法を何か考 気でいてください」というこ ざいます」「いつまでもお元 っしゃる方に「ありがとうご 持ちする中で、お元気でいら み、ご長寿の方にお祝 っしゃることが地域において 課題として研究し いかをお

見解を伺

願陳

情の結果

高齢者が健康でいら

対し、報奨金として地元商店

街で利用できる商品券を贈呈

しています。

本市においても、高齢者の

護サービスを利用せずに元気

京都府では過去10年間、

に暮らす90歳以上の高齢者に

こそだと思います。

らしく、家族の支えもあって

### 採択

のとおり決まりました。

で審査した請願・陳情は、

次

12月定例会の各常任委員会

1の提出についての請願 |軽減税率適用を求める意見 請願第2号 新聞への消費

## 陳情第12号 違法な臓器生

体移植を禁じることを求める

不採択

決議に関する陳情 陳情第18号 地球社会建設

県知事に提出することを求め 委員会の所轄並びに同委員等 ることを促す意見書を神奈川 の任命がより適正に執行され 陳情第19号 神奈川県公安

子どもの権利保障を最優先に うことを求める陳情 て支援新制度導入に当たって し、座間市が十分な議論を行 陳情第20号 子ども・子育

の拡充を図ることを国に求め 実情を踏まえた上で保育制度 を最優先にし、地方自治体の 陳情第21号 子どもの権利

## 継続審査

援についての陳情 む移動困難者に対する通院支 おける障害児者・透析者を含 陳情第15号 平成26年度に

診対策の充実を促進し、HP V予防ワクチンを接種した子 陳情第22号 子宮頸がん検

### 用率は13%です。 介護保険を利用されていませ ん。長年にわたって健康維持 残る87%は

## 早苗 議員《公明党》

安田

お元気な高齢者に報奨を

### ・陳情の

請願・陳情はいつでも 受け付けています。3月 6月、9月、12月の年 4回開催される定例会に おいて審査されます。

なお、定例会ごとの締 め切り日については、議 会事務局にお問い合わせ ください。

**2**046(252)8872

を国に提出することを要望す 早急な調査を開始する意見書 クチン事業の一時中止を求め、 供たちへの調査を求める陳情 陳情第23号 子宮頸がんワ